

Frau Seyran Ateş wird vermutlich am religiösen Dialog in Ludwigshafen teilnehmen. Einen Termin gibt es dafür noch nicht. Es stellt sich die Frage ob der Frauenbeirat diese Gelegenheit ihres Aufenthaltes nutzen möchte um sie nach Bad Dürkheim einzuladen.

Zur Person

Frau Seyran Ateş ist Feministin, Rechtsanwältin für Straf- und Familienrecht in Berlin, Schriftstellerin und 1. Imanin Deutschlands. Frau Ateş ist überdurchschnittlich engagiert in der Integrations- und Migrationsarbeit, sowie Gründerin der Ibn-Rushd-Goethe-Moschee (2017) in Berlin

Von 2006-2012 hat sie ihre Anwaltskanzlei geschlossen, da sie immer wieder Morddrohungen aus gewaltbereiten islamistischen Kreisen erhalten hat.

Frau Ateş kämpft für einen weltoffenen, progressiven und inklusiven Islam, gegen Zwangsverheiratung, Kinderehen und Ehrenmord.

2006-2009 Mitglied der Islamkonferenz und des Integrationsgipfels.

Auszeichnungen (Quelle Wikipedia)

2004: Berliner Frauenpreis der Berliner Senatsverwaltung für Wirtschaft, Arbeit und Frauen<sup>[37]</sup>

2005: Zivilcouragepreis des CSD Berlin

2005: Frau des Jahres – Ehrung des Deutschen Staatsbürgerinnen-Verbandes e.V.<sup>[38]</sup>

2005: Nominierung zum Friedensnobelpreis innerhalb des Projekts *1000 Frauen für den Friedensnobelpreis 2005*<sup>[39]</sup>

2006: Ossip-K.-Flechtheim-Preis des Humanistischen Verbands Deutschlands (HVD)<sup>[40]</sup>

2006: Margherita-von-Brentano-Preis der Freien Universität Berlin<sup>[41]</sup>

2007: Auszeichnung zur „Niedersächsischen Löwin 2007“ durch den AsF Landesverband Niedersachsen<sup>[42]</sup>

2007: Bundesverdienstkreuz am Bande

2007: Menschenrechtspreis der Ingrid zu Solms-Stiftung

2008: Verdienstorden des Landes Berlin

2008: Johann-Philipp-Palm-Preis für Meinungs- und Pressefreiheit

2008: Arnold-Freymuth-Preis der Arnold-Freymuth-Gesellschaft

2012: Respektpreis des Bündnisses gegen Homophobie<sup>[43]</sup>

2014: Ehrenpreis der Johanna-Loewenherz-Stiftung<sup>[44]</sup>

2014: Bundesverdienstkreuz 1. Klasse

2018: Marion Dönhoff Preis

2019: „Das unerschrockene Wort“

**Mitgliedschaften/Politisches Engagement (laut eigener Homepage):**

Mitglied im Beirat der DEGEWO

Mitglied im Kuratorium des Humanistischen Verbandes (HVD)

Mitglied im Förderkreis der Magnus Hirschfeld Stiftung

Mitglied im Kuratorium des Johann Phillip Palm Menschenrechtspreises